

Londres acepta las exigencias de Bruselas para dejar la UE

Reino Unido pagará 45.000 millones de euros por salir de la Unión Europea

La primera ministra May salva la crisis política por el bloqueo de la negociación

España intenta mantener o mejorar las relaciones bilaterales en la nueva fase

C. PÉREZ / J. CASQUEIRO
Bruselas / Madrid

El acuerdo llegó a las siete de la mañana del viernes, tras una negociación maratónica. La UE y Reino Unido pactaron la primera fase del Brexit. Londres cede: está dispuesto a extender un cheque

de 45.000 millones de euros y admite que los tres millones de europeos que residen en las islas mantendrán su derecho a vivir, trabajar

o estudiar allí. También hay un pacto para la frontera de Irlanda del Norte. Ahora falta la segunda fase: acordar la nueva relación.

Por su parte, el Gobierno español ha elaborado un informe interministerial que tiene como objetivo mantener o mejorar los acuerdos ya existentes con Reino Unido y molestar lo menos posible a los turistas.

PÁGINAS 3 Y 4, 18 Y 19
EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

OPINIÓN

Reino Unido se rinde **Xavier Vidal-Folch**

PÁGINA 5

El pacto de no agresión entre los separatistas empieza a agrietarse

Junts per Catalunya y ERC se disputan ya la futura presidencia

C. S. BAQUERO / LL. PELLICER

Barcelona

Las relaciones entre los dos principales partidos separatistas se deterioran a medida que avanza la campaña electoral. El motivo de disputa es sobre quién debe ser el futuro presidente de la Generalitat si el independentismo gana. Junts per Catalunya sostiene que Carles Puigdemont debe volver a la presidencia. Los representantes de ERC replican que ese puesto corresponde a Oriol Junqueras, aún en la cárcel, o a Marta Rovira.

PÁGINA 23

El precio de la vivienda en los países ricos vuelve al nivel previo a la crisis

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid

Los países ricos han tardado una década en recuperarse del batacazo inmobiliario de la crisis. Los precios de la vivienda en las principales capitales alcanzarán a finales de año los valores que tenían en 2007, descontando la inflación. España, a pesar del repunte de los precios en los últimos tres años, aún está rezagada en este aspecto.

PÁGINA 39

ADEMÁS



El arte íbero se da cita en un museo de Jaén

La antigua cárcel de Jaén resucitará el lunes transformada en el mayor museo de la Península de arte íbero.

PÁGINA 25

Los medios de EE UU buscan la fórmula anticrisis

P42

Honduras recontará los votos recibidos durante el apagón

P10

BABELIA

Los mejores libros infantiles y juveniles del año



AMMAR AWAD (REUTERS)

Las tropas controlan las protestas palestinas tras la decisión sobre Jerusalén

La unánime condena de los países árabes a la decisión de Trump de reconocer a Jerusalén como capital de Israel tuvo ayer un refle-

jo más débil de lo anunciado en las calles de las ciudades de Oriente Próximo. Las manifestaciones dejaron un muerto en Gaza y

casi 100 heridos en total. En la foto, escena de tensión en la zona este de la Ciudad Santa entre agentes y manifestantes.

PÁGINAS 8 Y 9

Su marido y su hija, asesinados. Su amante, detenido y liberado. Ella huyó del pueblo

La pesadilla de Marianela en Almonte

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Almonte
El 27 de abril de 2013, un padre y su hija de ocho años fueron salvajemente apuñalados en Almonte (Huelva). La madre, Marianela Olmedo, de 37 años entonces, llevaba un mes viviendo con su nueva pareja, de 34. El amante fue detenido, procesado y absuelto. El pueblo, de 23.000 habitantes,

se dividió a la hora de tomar partido en este triángulo amoroso envenenado por los celos. Por cuentas de Facebook de vecinos del pueblo comenzaron a circular mensajes insultantes e intimidatorios. Huyó de su pueblo. Ahora sobrevive a base de calmantes y somníferos. Tiene miedo de su ex amante.

PÁGINA 24



FÉLIX SOLIS AVANTIS: MEJOR PRODUCTOR DE VINO EN ESPAÑA (BWT 2017)